



# "L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.M. BARROIS

13009 MARSEILLE

N° 61

AOUT - SEPTEMBRE - OCTOBRE 1989

Jeu. 8 Juin 1989

## MONTAUROUX

### Les retrouvailles de l'Oranie

Une course cycliste bien inhabituelle s'est déroulée dimanche sur les terroirs des communes de Calien et Montauroux.

Il s'agissait en effet de la réunion des anciens du club l'Oranie cycliste, club né en Oranie ex-française avec le siècle, puis disparu en 1962 à la suite des événements, alors qu'il comptait quelque cinq cents licenciés et restauré il y a maintenant treize ans.

Chaque année, tous les membres

se retrouvent pour une concentration-course, l'occasion de faire quelques chronos tous ensemble et d'échanger quelques nouvelles d'une année sur l'autre.

Les membres du club sont en effet répartis, depuis 1962, sur l'ensemble du territoire national d'autres se sont installés en Espagne et en Italie. La plupart, comme on le pense, résident plutôt sous le soleil, ainsi les réunions annuelles se font généralement dans la moitié basse du pays : La Peyrade (Hérault) en 1988, La Cio-

zat (Bouches-du-Rhône) en 1987, précédemment à Grenoble, Lyon, Toulouse.

L'Oranie cycliste varalon métropolitaine compte entre trois cent cinquante et quatre cents licenciés, pour la plupart des anciens d'Algérie, mais nombreux sont également les fils ou neveux venus rejoindre leurs aînés.

Un club dont les compétitions ont, en leur temps, attiré de grands noms comme Louison Bobet et Fausto Coppi, et auquel appartenaient Jean

Hernandez, René Héro (vainqueur des douzièmes retrouvailles et ancien de la section cycliste « Nice-Matin »).

Jean Hernandez, le propriétaire du Relais du Lac, à Montauroux.

Après une soirée au Relais du Lac, quelque deux cent cinquante membres du club se sont affrontés en une course amicale suivie d'un banquet sur place, auquel étaient également conviés le maire, M. Bottero, les pompiers qui avaient assuré la sécurité, M. Moïse Puginier président de l'A.S. Seillans etc.



Dans un instant le départ.



(Photo M. Albert)

## cycliste

## NOS JOIES du PRESIDENT.....

Les fins d'études amènent toujours des joies dans les familles et les succès scolaires sont une légitime satisfaction pour les parents et grands parents : c'est le cas pour M. DUMESGES.

Son petit-fils Pierre FINAS a obtenu en fin d'études de l'année 1989 le diplôme de l'Institut à Paris. Son frère Jacques est titulaire du baccalauréat technique. Leur sœur Hélène est titulaire d'une maîtrise en Droit. Tous trois sont les enfants de Mme et M. Jean-Michel FINAS, directeur des Impôts à Moulins.

Ses neveux, Bernard et Stéphane qui sont le premier Ingénieur des Mines, le second titulaire d'un baccalauréat technique, font sa fierté....

De plus M. DUMESGES est heureux d'annoncer la naissance de son deuxième arrière petit fils, à Paris. Les parents sont M. et Mme Hélène DELAUAUD, née FINAS.....

---

## NOS PEINES .....

### . Joseph MAS nous a quittés...

Celui qui à un éloquent palmarès ajouta un titre de Champion d'Oranie sur route, nous a quittés après une longue et cruelle maladie. Il fut jusqu'au bout un fidèle lecteur de l'Oranie Cycliste où il n'avait que de bons et fidèles amis. Agé de 84 ans, il s'était retiré à Montpellier, entretenant d'amicales relations avec M. Dumesges. A sa famille éplorée, à sa veuve, notre président présente les condoléances de l'Oranie Cycliste, leur prouvant l'affection de ses anciens camarades de lutte sur les routes d'Oranie....

. Nous avons appris le décès de la maman de notre camarade Kader MERABET après une longue et très cruelle maladie, le 23 juillet 1989. Que Kader trouve ici l'expression de notre amitié et nos plus sincères condoléances.

---

## A LIRE : ORAN SPORTIF, tome 2 - 1939-1962 & après l'exil - Paul OLIVA

310 pages exceptionnelles - plus de 1000 noms cités - plus de 200 photos plus de 100 documents d'époque

Tirage limité à 500 exemplaires numérotés

Prix exceptionnel de souscription (mais c'était jusqu'au I.II.89): 300 Frs

Prendre contact avec J.P. HOLLENDER - 6 rue Paladilhe - 34000 MONTPELLIER.

---

## DES RESULTATS.....

Encore les mêmes, mais si vous ne les communiquez pas.....

Stéphane GONZALEZ (le fils d'Yvon) : 2<sup>ème</sup> à Menerbes - 4<sup>ème</sup> à Rognonas et à Fort de Bouc - 3<sup>ème</sup> à Lascours

Bernard RUIZ : 21<sup>ème</sup> à Pelissanne et 12<sup>ème</sup> pour sa rentrée en cyclo-cross à Rognes

Didier BARROIS (là il s'agit de moto) : Chute sans gravité à Paris Carole, moteur cassé à Nîmes Lédénon - Qualifié pour la finale du Guidon A.C.O. Honda le 15 novembre au Mans (400 engagés - 5 finalistes)

Un oublié dans le classement des retrouvailles de l'Oranie Cycliste, (parution n° 60) : le régulier André DAMMERMANT est 7<sup>ème</sup>.... tous les autres recuent d'un rang. Et en priant le sympathique André de bien vouloir nous excuser.....

Une curiosité dans ce classement : un certain René ALONSO est classé 6<sup>ème</sup> Un nom bien de chez nous ... et pourtant cet ALONSI là est d'Alger. Il était licencié à l'U.C.H.I..... Bravo l'algérois....

## OLYMPIADES PIEDS - NOIRS .....

Elles intéressaient entre autres Jean-Pierre MUNOZ, Edith  
FRIMMER, prêt à constituer une équipe du Maroc.....

Elles intéressaient..... pourquoi cet imparfait ?

L'imparfait, parce que tout est annulé ... Georges PICON nous  
a avisés officiellement de l'annulation de ces olympiades. Plaisantant  
en disant qu'en haut-lieu, "ils" préfèrent s'affoler avec des tchadors..  
Dommage, c'était une occasion supplémentaire pour certains de se retrou-  
ver..... Plus que jamais, nous serons très nombreux à SETE Cette année..

### XIV èmes RETROUVAILLES de l'ORANIE CYCLISTE

Georges BAEZA et J.M. BARROIS devaient se rendre à SETE, ce  
dernier mardi d'octobre pour rencontrer les responsables de la manifes-  
tation (détails dans le prochain numéro), mais nous pouvons annoncer  
que ces RETROUVAILLES auront lieu le deuxième dimanche de juin,

le dimanche 10 juin 1989

de façon à ce qu'elles n'entrent pas en concurrence, comme l'an dernier  
avec les championnats régionaux.

---

POUR QUE VIVE L'ORANIE CYCLISTE.....POUR QUE VIVE L'ORANIE CYCLISTE...

### LES ENTREES

Liste des membres bienfaiteurs (avec encore  
les remerciements des chargés aux comptes)

Armand DALMEDO - André ROTHAN - Marcel CHARVET -  
Gilbert PASTOR - Jules SEGURA - Jean GARCIA  
Martial HIERAMENTE - François BAEZA - Georges  
BAEZA - Maurice LASSERRE - Antoine PASTOR - Yvon  
GONZALEZ - Joseph GALINDO - Paul VERA - François  
SANCHEZ

Vente de Maillots

Jean-Pierre MUNOZ - Joseph DE CARA - un maillot  
aux retrouvailles - Pierre GIMENEZ - René SAURA

### LES DEPENSES

N° 59 de l'Oranie Cycliste

Enveloppes, encre, stencils  
Timbres (métro et étranger)

Timbres annulation Olympiades

Frais XIII RETROUVAILLES

Médailles  
Organisation

N° 60 de l'Oranie Cycliste

Enveloppes, encre, stencils  
Timbres (metro et étran)

Plaquette

Photocomposition  
Impression  
Photos

Papier (renouvellement)

8.1 PLAQUETTE 1989 .....

-Comme d'habitude, une correction d'adresse à faire.... déjà....

CASTELLA Luis - Les Ancolies - 15 rue Docteur Mehent - 56100 LORIENT ROO  
Tel 97.83.27.12

PAR RAPPORT à la PLAQUETTE 1988

Ont disparu ( décès ou partis sans laisser d'adresse)

Joséph ALONSO - Antoine BANDINI - Ernest BENAVIDES - Jules DE GODOY -  
J. FALGUERE - Henry FERRANDO - Anacleto GOMIS - Emmanuel MENDOZA -  
Pierre PEREZ - Joseph SALA - Rémy SAN RAPHAEL - Marcel SANTANA

Ont pris (ou repris) place sur la plaquette

Pierre GIMENEZ - Michel NAVARRO - Louis VIZCAINO

Ont eu leur adresse ( ou leur n° de téléphone) modifiée

Antoine-Pierre ARCHILLA - Michel BALLESTER - Jean-Marie BARROIS (tel) -  
Gabriel BASCUNANA (tel) - Manuel EGEA - Jean Maurice GARCIA - Marcel  
MIHIERE - Albert RODRIGUEZ (canari)

---

Si vous recevez l'O.C. avec un certain retard -en principe, c'est toujours au milieu de vacances scolaires - c'est parce que le duplicateur à encre a fait des siennes. Plus de 2500 Frs de réparations ! Sans l'amabilité de l'organisme qui nous permet de nous en servir depuis plus de 14 ans, nous n'aurions jamais pu réaliser le travail...

D'autre part le prix de la plaquette (voir détails dans les comptes) est assez important....

Et tout ceci (je souhaiterais que nous participions en partie aux réparations du duplicteur) l'année où les finances n'ont jamais été aussi basses (contrairement aux autres années, peu de rentrées le jour des retrouvailles. Négligents, retardataires, pensez à alimenter la caisse "POUR QUE VIVE L'ORANIE CYCLISTE". Merci

M. DUMESGES informé de l'état de nos finances, avait rédigé un appel avec les mêmes souhaits....

---

DES NOUVELLES DE... DES NOUVELLES DE... DES NOUVELLES DE... DES NOUVELLES DE...

Beaucoup de cartes postales : Luis CASTELLA de passage à Cannes - André VERDU, de Blanes, sur la Costa Brava - René LAUGIER, en vacances en Espagne - Félix VALDES et Mme, en vacances sur Costa del Sol - Marcel CHARVET, en mission à ABIDJAN (république de Côte d'Ivoire. Merci à tous....

Des gentilles lettres à la suite du coup de g.... de J.M.B. (qui présente encore ses excuses à son ami ROGAMORA qui avait d'autres problèmes, plus importants, que ceux de l'O.C.) : François SANCHEZ et J.F. URQUIZAR

Paul VERA / " Je n'étais pas présent aux 13 èmes Retrouvailles, pour des raisons personnelles. Mais ma femme et mon petit-fils Eric me représentaient. Voilà, je tenais à ce que cela soit dit...."

Dernière minute : Confirmation des 14 èmes RETROUVAILLES

LE DIMANCHE 10 JUIN 1990 - SETE ( 34)

Organisation : Maison du Pied Noir - Michel ROBLES - Oranie Cyclist  
Randonnée cycliste sur le tour du stade cycliste, en plein centre  
de SETE - Circuit de 1 km 400, plat, aux avenues très larges .